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PREFEITA RAIMUNDA DO JOSEMAR INAUGURA
PRAÇA E SERVIÇO DE CALÇAMENTO EM FERNANDO

FALCÃO
Publicado em 14 de junho de 2021 por Minuto Barra

A solenidade ocorreu no povoado Leandro e contou com a presença do dos ex-prefeitos Eli
Cavalcante e Adailton Cavalcante, vereadores, vice-prefeita Neide, secretários e do prefeito Rigo
Teles e sua esposa Abigail, ambos de Barra do Corda.
Categoria: Destaque
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Ocorreu no final da tarde deste sábado(12) duas importantes inaugurações no município de
Fernando Falcão que é administrado pela prefeita Raimunda do Josemar.

Com serviço de qualidade, a prefeita inaugurou uma praça e um serviço de calçamento no povoado
Leandro, em que deixou a localidade ainda mais bonita.

O evento contou com a presença dos ex-prefeitos Eli Cavalcante e Adailton Cavalcante, vice-prefeita
Neide, vereadores, secretários, lideranças políticas e do prefeito de Barra do Corda Rigo Teles e sua
esposa Abigail Cunha, pré-candidata a deputada estadual.

Segundo a prefeita, Fernando Falcão continuará durante toda a sua gestão recebendo importantes
obras. Raimunda do Josemar disse que vem percorrendo gabinetes em São Luís e em Brasília com
o objetivo de conseguir mais recursos para o município.
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O ex-prefeito Adailton Cavalcante frisou que entregou uma cidade organizada em 31 de dezembro
de 2020 para que a prefeita Raimunda do Josemar tivesse condições de governar o município com
maior tranquilidade, diferente do prefeito Rigo Teles, disse Adailton, que recebeu Barra do Corda
totalmente abandonada e que hoje encontra dificuldades enormes para recuperar o seu grandioso
município.

Em sua fala, a primeira-dama de Barra do Corda Abigail Cunha parabenizou mais uma vez a gestão
do ex-prefeito Adailton Cavalcante, que segundo ela, foi destaque na região. A pré-candidata a
deputada estadual disse ainda, que todos os esforços estão sendo realizados para que a prefeita
Raimunda do Josemar possa fazer um grande governo em Fernando Falcão e parabenizou a
gestora por tamanho comprometimento em tão pouco tempo de governo.

O prefeito Rigo Teles disse que Fernando Falcão faz parte de sua vida. Segundo Teles, desde a sua
primeira eleição em 1998, recebeu maioria naquele município e sempre devolveu em forma de
trabalho para o bem da população.
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Rigo Teles parabenizou a prefeita Raimunda do Josemar pelo brilhantismo frente ao comando da
prefeitura de Fernando Falcão e disse que ela pode continuar contando com seu apoio em São Luís
em Brasília para que mais recursos cheguem em Fernando Falcão.
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